

Si vas con Google Glass ya no eres bienvenido

Publicado por CeltíberoJaskier - 11 Mar 2013 20:36

Os pongo la noticia y el enlace:

La campaña anti-Glass ya ha empezado. Todavía faltan muchos meses para que las Google Glass salgan oficialmente a la venta, pero aún así hay locales que ya están comenzando a colocar avisos de que la gente que las lleve puestas no podrá ingresar al lugar. Uno de los primeros comercios en prohibirlas ha sido el 5 Point Cafe, localizado en Seattle.

Dave Meinert, el dueño del local, tiene miedo de que las gafas puedan espantar a sus clientes. Con las Google Glass es muy fácil tomar videos o fotos de alguien sin que la persona se entere, razón suficiente para que más de un cliente del lugar se vuelva un poco paranoico y decida dejar de acudir en caso de que vean a alguien con las mencionadas gafas.

Lo cierto es que Meinert tiene un punto válido: las Glass son capaces de grabar cualquier cosa que ves y subirla a Internet rápidamente, lo cual puede llegar a comprometer la privacidad de la gente. que opinas ¿deberían prohibirlas en ciertos lugares?

[Fuente](#)

Mi opinión: Está claro que en algunos lugares deberían prohibirse, por ejemplo para hacer una prueba o un examen, es de lógica, sino todo el mundo copiaría facilmente (los que se las pudiesen permitir mejor dicho)

Un Saludo 🍷🍷

=====

Re: Si vas con Google Glass ya no eres bienvenido

Publicado por CeltíberoDraco - 11 Mar 2013 21:24

Buenas. Es un tema muy delicado, ya que se encuentra en una fina línea entre aquellos que quieren privacidad y aquellos que quieren que su vida sea pública. Claro está, cuando grabas tu vida, no solo te grabas a ti y con esas gafas puedes grabar a cualquier persona quiera ésta o no, aunque el portador de dichas gafas no pretenda hacerlo.

En mi opinión cualquier local podréa tener el derecho de prohibir su uso dentro de ellos, personalmente, no soy partidario de ellas, aunque creo podrían utilizarse con la debida reglamentación

=====